



GAVRIIL GRIGOROV/SPUTNIK/AFP VIA GETTY IMAGES

La chimère persistante de la chute de Vladimir Poutine

Les vœux pieux sont aussi tenaces que le dictateur lui-même.

- Jeremiah Jacques
- [13/11/2024](#)

« Il n'est pas clair comment Poutine [...] peut inverser la tendance, CNN a écrit. « Les turbulences ne font que commencer. »

Depuis que les forces ukrainiennes ont envahi la région russe de Koursk le 6 août, s'emparant des centaines de kilomètres carrés et marquant la première invasion de la Russie par une armée étrangère depuis la Seconde Guerre mondiale, certains observateurs du Kremlin ont déclaré que le président russe vivait désormais en sursis.

Mais l'article de CNN cité ci-dessus ne concerne pas l'invasion ukrainienne de Koursk ; en fait, il n'est pas récent. Il a été publié en décembre 2011, après que le parti de Vladimir Poutine eut obtenu des résultats inférieurs aux attentes lors des élections législatives.

À l'époque, il y a 13 ans, le rédacteur de CNN était l'un de ceux qui rédigeaient l'épithète de Poutine. Au cours des années qui ont suivi, des prédictions aussi sombres ont été formulées à son sujet à maintes reprises :

PT_FR

En 2012, le *Economist* a titré : « Le début de la fin de Poutine. »

En 2014, l'analyste Paul Vale a écrit que « la poussée de l'Union européenne pour infliger des sanctions plus sévères contre les élites russes pourrait ... poser une menace existentielle au régime de Poutine. »

En 2017, le *New Yorker* a déclaré que les manifestations avaient créé « le sentiment qu'après 17 ans, le système politique de Vladimir Poutine était à court d'arguments pour justifier le maintien de son monopole sur le pouvoir. »

Les voix annonçant le déclin de Poutine ont atteint un paroxysme l'été dernier avec la mutinerie du Groupe Wagner de Russie. « [I]l s'agit du dernier chapitre de son règne, » *Foreign Policy* a écrit. L'*Economist* a fait écho au sentiment : « Poutine a montré qu'il ne peut plus maintenir l'ordre parmi ses seigneurs de guerre. » Le *Times* a demandé : « Est-ce la fin pour Poutine ? »

Avec l'invasion de Koursk au mois d'août, il est vrai que les Ukrainiens ont fait entrer la guerre en Russie d'une manière sans

précédent Les cartes montrent que l'Ukraine a conquis davantage de territoire russe en neuf jours que la Russie n'en avait conquis d'Ukraine au cours des neuf mois précédents. Les centaines de kilomètres carrés qu'ils ont conquis comprennent l'un des principaux centres de transit de gaz de Russie, que l'Ukraine peut désormais détruire à tout moment. Des dizaines de milliers de Russes ont été évacués de la zone conquise et les Russes n'ont apparemment pas de stratégie pour repousser les Ukrainiens. Le développement a été un coup dur pour Poutine. Il ne devrait donc pas être surprenant que certains commentateurs aient commencé une fois de plus à sonner le glas annonçant sa mort.

Malgré les défis auxquels le dirigeant russe est aujourd'hui confronté, la *Trompette* croit qu'il résistera à la tourmente actuelle et restera à la tête de la Russie. Ce n'est pas seulement parce qu'il a prouvé à maintes reprises qu'il était un survivant remarquablement rusé, mais aussi en raison des enseignements de la Bible.

Poutine est-il prophétisé ?

Vers l'an 90 après J.-C., l'apôtre Jean a enregistré une prophétie décrivant une force militaire de 200 millions d'hommes (Apocalypse 9 : 16), qui est bien plus grande que toutes celles jamais rassemblées dans l'histoire humaine. D'autres passages fournissent des détails sur cette puissance massive. Apocalypse 16 : 12 l'appelle « les rois venant de l'Orient », ce qui montre qu'il s'agit d'une coalition de plusieurs nations asiatiques. Daniel 11 : 44 et 12 : 1 montrent qu'elle sera parmi les principaux belligérants de la troisième guerre mondiale. Et Ézéchiel 38 : 2 révèle que cette coalition aura une nation — et un homme — à sa tête. Il est appelé "le prince de Rosh, de Meshech et de Tubal" (New King James Version).

Rosh est un nom pour la Russie, autrefois appelée *Rus*, un point reconnu par le *Commentaire de Jamieson, Fausset et Brown*. Meshech et Tubal indiquent des villes clés russes, Moscou et Tobolsk.

Ezéchiel 38 montre ensuite les conquêtes de la puissante force dirigée par ce prince russe. Il évoque également la défaite éventuelle de l'armée.

Alors qui est cet individu ? Dans la *Trumpet* de septembre 2014, le rédacteur en chef Gerald Flurry a écrit : « Je crois fermement que Vladimir Poutine va diriger l'armée de 200 millions d'hommes. Regardez simplement le pouvoir qu'il a déjà.

« Pouvez-vous penser à un autre homme politique russe qui pourrait devenir si puissant et avoir la volonté de diriger la Russie dans la crise des crises ? Je ne vois personne d'autre à l'horizon qui pourrait le faire. Et il ne reste qu'un tout petit nombre d'années pour que le *prince de Rosh* apparaisse ! ...

« Ceci est absolument certain : Le rétablissement du pouvoir de la Russie par Vladimir Poutine — le prince de Russie — a été prophétisé ! Il a déjà solidement allié la Russie avec la Chine. La prophétie concernant le prince de Russie inclut cette alliance *principale*. ... La seule question est de savoir si oui ou non Poutine achèvera personnellement la prophétie dans son intégralité. »

Au moment où M. Flurry a publié la version 2021 de *Le « prince de Russie » prophétisé* il avait éliminé tout doute sur sa position, affirmant avec certitude que Poutine remplirait personnellement ce rôle.

« Ses antécédents, sa nationalité et son idéologie montrent qu'il accomplit une prophétie biblique fondamentale. La durée de son règne montre également que personne d'autre ne pouvait accomplir la prophétie d'Ézéchiel 38 et 39. ...

« Nous devons surveiller de près Vladimir Poutine. Il est le 'prince de Rosh' dont Dieu a inspiré Ézéchiel d'écrire, il y a 2500 ans ! »

Compte tenu de notre point de vue sur le rôle clé de Poutine dans la prophétie biblique du temps de la fin, la *Trompette* n'est pas d'accord avec ceux qui prétendent que sa disparition est imminente, ou que l'invasion de la Russie par l'Ukraine signifie la fin pour lui. La conquête de l'Ukraine est en fait un élément central de l'objectif global de Poutine, qui est de ressusciter l'empire soviétique. « L'architecture de cet empire a été construite autour de l'Ukraine », écrit M. Flurry. « L'Ukraine est ... le pivot de son objectif d'une Russie impériale renouvelée ! » C'est pourquoi Poutine reste si farouchement déterminé à soumettre l'Ukraine et montre qu'il n'est pas prêt d'abandonner cette guerre, quels que soient le temps, le sang et le trésor qu'il faudra y consacrer. Mais quelle que soit l'issue de ce conflit, la prophétie biblique montre que le « prince Poutine » finira par diriger une armée asiatique colossale qui mènera des guerres bien plus vastes et bien plus destructrices.